



# Communiqué de la CGT Fidelia

FIDELIA

Le 26/12/2022

## La grève continue

La grève initiée par les salariés et soutenue par la CGT FIDELIA depuis le 19 décembre se poursuit.

Une fois encore, le ras-le bol est général. Fidélia semble livrée à elle-même, sans personne pour gouverner son activité y compris dans des périodes habituellement sensibles.

Des centaines d'appels en attente, des clients furieux, des salariés épuisés et maltraités, une direction absente et indifférente.

Les salariés sont en première ligne de ce fiasco et ne comprennent plus le sens de leur métier si ce n'est colmater les brèches d'un bateau qui coule.

Loin de s'inquiéter et de montrer un signe d'intérêt, le nouveau DG a répondu le 20 décembre qu'il « suit avec la plus grande attention la situation des équipes et qu'il ne manquera pas de venir vers nous prochainement ». Nous sommes le 26 décembre et toujours aucune invitation au dialogue.

Quelle belle réactivé de la part de notre nouveau directeur qui envoie un message bien positif à ses troupes...

**En attendant que notre nouveau patron s'intéresse enfin à notre quotidien, nous maintenons notre appel aux débrayages pour une durée indéterminée.**



[cgtfidelia.fr](http://cgtfidelia.fr)

